



Los participantes del campamento dan sus primeros pasos en la cocina mientras aprenden inglés. | BARROSO



El plato favorito de los niños son los postres. | BARROSO



La decoración de la mesa es uno de los momentos más divertidos para los niños. | BARROSO

## “¡Quiero ser chef!”

Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca unen cocina e inglés en el “Minichief Summer Camp” por el que pasarán este verano cerca de 400 niños

E.G.P. | SALAMANCA

No se puede negar que los más pequeños vienen pisando fuerte en el mundo de la cocina. Como si de auténticos chefs se tratara, equipados con mandiles y camisetas personalizadas, los pequeños cocineros del “Minichief Summer Camp” demostraron sus dotes culinarias ante la visita en el desayuno de María Luisa Calvo, secretaria de la Universidad de Salamanca.

“Esta mañana para desayunar hemos preparado cupcakes, zumo de naranja y tostadas porque viene una señora muy importante” comentó la pequeña Jimena de tan solo ocho añitos. La ilusión y las ganas se veían refleja-

das en las caras de los niños, deseosos de mostrar sus creaciones ante todo aquellas que se acercara. “Lo que más me gusta es hacer postres, porque el chocolate es mi dulce favorito” afirmaba muy Sofía, una de las participantes. La iniciativa de este campamento de cocina e inglés tendrá lugar hasta el 31 de julio en el co-

Los monitores coinciden en la influencia de los programas televisivos de cocina en el éxito del campamento

medor de Peñuelas de San Blas. Llevada a cabo por Cursos Internacionales y la Escuela de Hostelería de Salamanca. “El objetivo principal del curso es que los niños aprendan divirtiéndose, tenemos dos horas de clase de inglés es las que hacemos juegos enfocados a la cocina” afirmaba Mar, monitora del curso.

Divididos en tres grupos por edades desde los 7 hasta los 14 años, los pequeños empiezan a las 8:30 o a las 10:00 según el horario que elijan, hasta las 3 de la tarde. Muchos monitores coincidían en que gracias al éxito de los programas televisivos sobre cocina ha influido en la participación de los niños. Algunos participantes acuden en familia como es el

### LOS DETALLES

#### Lugar

Comedor de Peñuelas de San Blas.

#### Horario

A partir de las 8:30 hasta las 15:00 horas los que quieran ir a desayunar o de 10:00-15:00 horas para los que prefieran ir más tarde.

#### Inscripción

Los niños se pueden apuntar por semanas al campamento. Para realizar la inscripción tienen que acudir a las oficinas de la Escuela de Hostelería.

caso de Miguel, Teresa e Isabel que son primos. “Me lo estoy pasando muy bien, lo que más me gusta es llegar a casa y enseñarle a mi madre lo que he aprendido”, afirmaba ilusionado Miguel.

En cambio para algunos de ellos lo que les gusta del curso es hacer nuevos amigos como a la pequeña Silvia: “Estoy muy contenta, he aprendido a hacer muchos postres de chocolate, mi dulce favorito y también he hecho nuevos amigos”. La dulce Paula estaba encantada con todo lo que ha aprendido con tan solo 8 añitos “He aprendido muchas cosas, de mayor quiero ser chef porque me fascina cocinar. Siempre pido juguetes de cocina a los Reyes Magos”.